

Pressebericht: MXGP aus Pietramurata, Italien

Am vergangenen Wochenende ging es für Tom Koch und das KTM Sarholz Racing Team zum GP in Italien. Auf der tollen Naturstrecke im Urlaubsgebiet von Trentino im Norden Italiens machte der 21-Jährige Wormstedter weiter Fortschritte.

MXGP:

Bereits am Samstag sah es fahrtechnisch schon deutlich besser aus, als noch in den vorangegangenen Grand-Prix in England und Holland. Im Ergebnis spiegelte es sich mit Position 30 im Quali-Race allerdings noch nicht wider. Im ersten Rennen am Sonntag lag Koch nach Ablauf der ersten Runde auf einem guten 20. Rang. Bis zum Ende des Laufes fiel er zwar auf 25 zurück, fuhr aber damit sein bislang bestes Resultat in der Königsklasse ein. Im zweiten Umlauf lag unsere 226 zu Beginn des Rennens in den Top 15. Acht Runden waren absolviert, da verdrehte Koch sich auf Platz 23 liegend den Fuß. Aufgrund der anhaltenden Schmerzen musste er das Rennen vorzeitig beenden. Ein Start am kommenden Wochenende in Fürstlich Drehna ist nicht gefährdet!

Nächstes Rennen:

Auftakt der ADAC MX Masters Serie in Fürstlich Drehna am 13. & 14. April.

